

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Mayo finaliza por primera vez sin víctimas mortales en las carreteras navarras

En lo que llevamos de año se han registrado 11 fallecidos, cifra igual a la contabilizada en el mismo periodo de 2013

Lunes, 02 de junio de 2014

El mes de mayo ha finalizado por primera vez sin víctimas mortales en las carreteras navarras. Según la serie histórica, que comienza en 2001, hace diez años se alcanzó el número máximo de fallecidos en este mes por accidentes de circulación, cuando se registraron 14 víctimas. Aquel año, 2004, concluyó con 84 fallecidos en las carreteras.

De acuerdo con el [balance provisional](#) del Gobierno de Navarra, en lo que llevamos de año se han registrado 11 fallecidos en accidentes de tráfico en la Comunidad Foral, cifra igual a la contabilizada en el mismo periodo de 2013. De estas 11 víctimas mortales, 10 eran varones y una mujer. La mitad de ellos, el 55%, tenían entre 45 y 64 años.

Por su parte, los heridos graves continúan descendiendo respecto al año pasado, registrándose 21 en estos cinco primeros meses de 2014, cuando en 2013 fueron 31, una disminución del 24,52%. Los heridos leves, al contrario, han aumentado un 7,37%, pasando de los 190 de 2013 a los 204 de 2014.

En cuanto al número total de accidentes de tráfico, las cifras se mantienen similares a las del año pasado, en 2013 se registraron hasta mayo 1.362 siniestros y en 2014 1.366. Según el tipo de carretera, los accidentes en vías interurbanas han disminuido un 4,07%, mientras que en las vías urbanas se han incrementado un 24,52%.